

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio acondiciona medio centenar de solares municipales para evitar plagas e incendios

La Concejalía de Mantenimiento insta a los propietarios de otras 50 parcelas privadas a cumplir la ordenanza que obliga a su limpieza

ENE | SANTA MARTA

La Concejalía de Mantenimiento de Santa Marta ha finalizado las labores de limpieza, poda y desbroce de los solares y terrenos de propiedad municipal. Unos trabajos que se incluyen dentro de la campaña que comienza cada verano y que, en esta ocasión, ha permitido limpiar un total de 48 solares y parcelas, situados tanto en el casco urbano como en las urbanizaciones.

El objetivo de esta campaña es mantener estos espacios limpios y así reducir al máximo el riesgo de incendios y evitar las molestias que pueden causar la proliferación de roedores e insectos.

Además de estas tareas de acondicionamiento, los responsables municipales también han contactado con los propietarios de más de medio centenar de parcelas de titularidad privada para recordarles "su obligación de mantener la limpieza y el decoro en sus parcelas y proceder a su limpieza tal y como dispone la ordenanza reguladora de 'Limpieza y vallado de solares y terrenos'", como reconoce la concejal del área, Marta Labrador.

Una ordenanza municipal que no tiene tipificadas sanciones específicas por el incumplimiento de la norma, pero que remite a lo establecido en el Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, por el que el Consistorio puede requerir a los propietarios su obligatoriedad y aplicar la normativa regional.

Una vez finaliza esta campaña de limpieza de solares, los servicios de Mantenimiento están realizando labores de arre-



Las máquinas han retirado la maleza de las parcelas municipales. | ENE

Una vez finalizada la campaña, los servicios municipales están arreglando la zona del campo de fútbol

glo y limpieza en otras zonas del municipio, como el campo de fútbol Alfonso San Casto en el que se está retirando total la maleza y malas hierbas en las instalaciones del estadio, así como en las zonas aledañas.

La concejal de Mantenimiento, Marta Labrador, afirma: "Con estas medidas se busca, por un lado, reducir el riesgo de incendios con la proliferación de maleza y, por otro, mantener el máximo estado de decoro de todos estos solares y así dar cumplimiento a la ordenanza municipal".

DOÑINOS DE SALAMANCA



El alcalde, Manuel Hernández, ayer con las peñas. | ENE

La creación del registro de peñas para las fiestas de Santo Domingo incluirá a 15 grupos

ENE | DOÑINOS

Los representantes de la quincena de peñas de Doñinos se reunieron ayer por la tarde con el Ayuntamiento para ultimar aspectos de la programación festiva de agosto en honor a Santo Domingo de Guzmán, que se celebrará del 1 al 9 de agosto.

Un encuentro en el que, entre otros asuntos, se concretó la instalación de las casetas que algunos grupos tienen durante los días festivos gracias a la cesión gratuita del Ayuntamiento, por lo que a cambio, los responsa-

bles municipales solicitaron la colaboración de los grupos en las actividades y dar ambiente a las calles.

Asimismo, y con el objetivo de llevar un control sobre el número de peñas existentes y el compromiso para mantener el comportamiento cívico estos días, el Consistorio elaborará un registro municipal de peñas.

En la reunión, los jóvenes conocieron las propuestas del programa, que incluye fiestas temáticas, mercado tradicional, juegos y deportes para todas las edades.

VILLARES DE LA REINA

Exhibición de la Unidad Canina de la Guardia Civil en las Escuelas de Verano

Los 240 niños que forman parte de las Escuelas de Verano organizadas por la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Villares de la Reina disfrutarán esta mañana de una exhibición de habilidades de la Unidad Canina de la Guardia Civil. El objetivo de esta jornada es acercar a los pequeños los medios que utiliza el Cuerpo de Seguridad, que desde hace unos meses cuenta con cuartel en el municipio, para garantizar la seguridad y el control de los ciudadanos y velar por la convivencia pacífica en el municipio. La exhibición en la que los perros realizarán simulacros de rastreos y detección de presencia de drogas, tendrá lugar a partir de las 11.30 horas en la plaza del Centro de Ocio y Deporte. | ENE

ALDEATEJADA



Talleres saludables en el 'Aldeacampus'

El grupo de pequeños de las actividades de verano de Aldeatejada, organizadas por el Ayuntamiento y CGB, participaron en talleres de alimentación saludable para comer fruta de forma divertida. | ENE

CABRERIZOS



Excursión de los jóvenes al Parque de Atracciones de Madrid

Medio centenar de jóvenes de Cabrerizos participaron en la excursión al Parque de Atracciones de Madrid para disfrutar de una jornada de ocio y convivencia. Una actividad incluida dentro del nuevo programa municipal 'Jóvenes Activos' para impulsar la participación del colectivo juvenil. | ENE